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A N F R A G E von Hans Peter Häring (EDU, Wettswil), Heinz Kyburz (EDU, Männedorf) 

und Erich Vontobel (EDU, Bubikon) 
 
betreffend Abtreibung nach Vergewaltigung 
________________________________________________________________________ 
 
In der Abtreibungsdiskussion wird immer wieder auf die tragische Folge einer Schwanger-
schaft nach einer Vergewaltigung hingewiesen. Damit diese Frage sachlich diskutiert werden 
kann, benötigen wir in erster Linie Zahlen. Wir ersuchen deshalb die Regierung, uns folgen-
de Fragen zu beantworten: 
 
Ich bitte den Regierungsrat um Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Wie sieht die Verbrechenstatistik bezüglich Vergewaltigung in den letzten zehn Jahren im 

Kanton Zürich und in der Schweiz aus? 
 

2. Wie viele Vergewaltigungen hatten während der letzten 10 Jahre eine Schwangerschaft zur 
Folge? 

 
3. Wie viele dieser Schwangerschaften sind danach abgebrochen worden? 

 
4. Wie hoch ist der Anteil der Minderjährigen bei Abtreibungen in den letzten zehn Jahren und 

wie hoch ist deren Anteil als Folge einer Vergewaltigung? 
 

 
 Hans Peter Häring 
 Heinz Kyburz 
 Erich Vontobel 
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